

Periodistas Argentinos Protestan por el Secuestro de Eduardo Molina y Emilio de Ipola, en Buenos Aires

Con la solicitud de que se publicara en nuestras páginas, un grupo de periodistas argentinos que viven actualmente en México envió a *El Día* el siguiente documento:

“Los abajo firmantes, periodistas argentinos residentes en México, expresan su preocupación y su protesta por el secuestro en Buenos Aires (Argentina), del compañero periodista Eduardo Molina y Vedia, quien fue sacado de su domicilio violentamente, en la madrugada del miércoles 7, junto con el sociólogo Emilio de Ipola y su esposa.

“Molina y Vedia fue delegado del personal del diario *La Opinión*, en la Asociación de Periodistas de Buenos Aires (APBA). Nuestra organización sindical fue intervenida primero, en 1974, por el gobierno de Isabel Martínez a instancias de las 62 organizaciones; y ahora está en manos de tropas militares. En ese lapso, Molina y Vedia continuó actuando, junto con otros compañeros delegados: elegidos democráticamente por las bases, en defensa de los derechos y reivindicaciones de los trabajadores de prensa.

El secuestro de Molina y Vedia se suma a la prisión que

pesa en estos momentos sobre Domingo Paoletti y Guillermo Alfieri, director y jefe de redacción respectivamente del diario *El Independiente*, de La Rioja. Este periódico es una cooperativa de periodistas y gráficos y se ha caracterizado por sus posiciones populares y antimperialistas. Ha sido clausurado ya en dos oportunidades por la junta militar. Lo mismo ha ocurrido con otro diario de orientación similar, *La Arena*, de La Pampa. También han sido sancionadas otras empresas periodísticas como *La Mañana*, de Entre Ríos y *Crónica*, de Comodoro Rivadavia.

“Reclamamos contra el secuestro, la persecución y el encarcelamiento de compañeros periodistas en la Argentina y solicitamos idénticas expresiones de repudio de las organizaciones democráticas de periodistas.

México, 12 de abril de 1976.

Ana María Amado, Jorge Luis Bernetti, Luis Marcelo Brüschein, Carlos Alberto Burgos, Nicolás Casullo, Valentín Diego Ferrat, Ignacio González Jansen, Elsa Jascavich, Jorge Lebedev, Tununa Mercado, Eduardo Parra, Miguel Ángel Picatto, Victoria del Piero, Oscar Pugliese, Rodolfo Puiggrós, Carlos Suárez y Ana Lía Villa”.

EL DÍA

EL SOL DE MÉXICO (Edic. del Mediodía)

Terroristas Acribillan a 2 Guardaespaldas en Argentina

BUENOS AIRES, Argentina, 13 de abril (AP).— Dos policías privados, custodios de un alto ejecutivo argentino de la empresa de neumáticos Goodyear, fueron asesinados hoy por presuntos guerrilleros, informó la policía federal.

Un grupo de desconocidos que viajaba en automóvil abrió fuego con armas automáticas contra el domicilio de Antonio Claudio Trigo, gerente de la subsidiaria local de Goodyear, de capital norteamericano. El atentado se produjo en Santos Lugares, a unos 15 kilómetros al noroeste de esta capital.

Los disparos hirieron mortalmente a dos personas no identificadas aún, pertenecientes a una empresa de vigilancia, que servían de custodios de Trigo. El ejecutivo resultó ileso y los presuntos guerrilleros huyeron, dijo la policía.

Los dos asesinatos hicieron ascender a 274 el número de muertes directa o indirectamente vinculadas con la violencia política en lo que va del año. La cifra llegó a 898 el año anterior.

Según la policía dos hombres y dos mujeres pasaron en auto frente a la casa de Antonio Claudio Trigo, en un suburbio de esta capital, y abrieron fuego tan pronto como vieron a los dos guardias que trabajaban para una agencia privada de seguridad.

EX JEFE POLICIACO DETENIDO

Entretanto EFE informa que se encuentra detenido el ex jefe de policía de esta ciudad, teniente coronel Roberto Sánchez, acusado de transformar fusiles máuser de fabricación nacional, en carabinas que eran distribuidas entre personas ajenas a la institución, se confirmó hoy.

Las modificaciones introducidas en el armamento se realizaban clandestinamente en domicilios de jefes de división logística o en la armería de la jefatura.

La falsificación consistía en eliminar el escudo nacional y el número de serie impresos en las armas, con lo cual cualquier particular podía inscribirlas como de su propiedad en el registro oficial correspondiente.

Las autoridades tratan de averiguar el origen de dicho armamento y no descartan la posibilidad de que sus destinatarios estuvieran vinculados con la subversión.

☆ En un telegrama dirigido al presidente de la junta militar de Argentina, general Jorge Videla, el presidente de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, Rodolfo Stavenhagen, a nombre de la institución que dirige, protesta enérgicamente “por la arbitraria detención del profesor Emilio de Ipola y su esposa, funcionario internacional de la FLACSO. “Pido inmediata libertad y respeto derechos humanos, lamentando profundamente injustificado ataque a la libertad cultural” dice el documento.